

*Sehr geehrtes Vereinsmitglied,*

25.02.2015

ich möchte Sie herzlich zu unserer

### 5. Ordentlichen Mitgliederversammlung

einladen.

Mit einer neuen Aufstellung des Vorstandes und weiteren Mitgliedern sind wir, gestärkt auch durch bewältigte Anforderungen, durch das Jahr 2014 gegangen.

Sie bleibt weiter geduldig im Warten auf ihre eigentliche Rettung - unsere „alte Dame“, fordert uns zur Umsicht und einer sorgsamen Vorgehensweise auf.

So mussten Weichen für einen spannenden Umweg gestellt werden, um auch wirklich alle Voraussetzungen zu schaffen, für die dann möglichst 2017 beginnende Restaurierung.

Insgesamt stellt das mentale Wachstum der Gemeinde und des Vereins und der daraus erwachsende ehrwürdige Umgang mit dem Erbe, das als Kunstwerk erkannt wurde sowie die Reaktion der Orgelbauer, minimalinvasiv vorgehen zu wollen, in denkmalpflegerischer Hinsicht neue Maßstäbe. So der OSV Albrecht Lobenstein in seiner Stellungnahme zur Benehmensherstellung.

Das „Operationsteam“ der Firma Hermann Eule Orgelbau in Bautzen, konnten wir beeindruckend kennen lernen und kein geringerer Organist, als Mathias Eisenberg, gab uns im vergangenen Jahr mit einem Benefizkonzert die Ehre. Auch die wachsende Zahl der Orgelpatenschaften erfreut uns.

*Ich erwarte Sie am Samstag, dem 14.03.2015, um 15.00 Uhr  
im Gemeindekirchenraum Rastenberg.*

Hier erfahren wir, wie sich unsere Schulze-Orgel weiter vorbereitet und was es mit dem Umweg bis zum Beginn der Restaurierung auf sich hat.

Die Mitgliederversammlung wollen wir mit einer musikalischen Darbietung, einem kleinen Imbiss und Rastenberger Rotwein ausklingen lassen..

Ich freue mich auf Sie und unseren gemeinsamen Gespräche.

*Ihr Udo M.H.Schneider*